

Steuerkanzlei Geyer • Museumstraße 14 • 86899 Landsberg am Lech

Frau Dorothea Müller Ulrich-Kiffhaber-Str. 8 86899 Landsberg Erika Geyer-Gleich Steuerberaterin

Museumstraße 14 86899 Landsberg am Lech

Tel. +49 (8191) 92 38 - 0 Fax +49 (8191) 92 38 - 40

info@kanzlei-geyer.de www.kanzlei-geyer.de

ZEUGNIS

Frau Dorothea Müller, geboren am 15.11.1949 war in der Zeit vom 01. Juli 1981 bis zum 30.09.2010 als Steuerfachkraft zunächst in der Kanzlei Lothar Haller, dann in der Sozietät Leißa, Geyer & Wegscheider, Wirtschaftsprüfer und Steuerberater und ab dem 01.07.2004 aufgrund der Aufspaltung unserer Sozietät in meiner Kanzlei beschäftigt.

Ihr Aufgabengebiet erstreckte sich auf folgende Arbeiten:

- Kontieren und erfassen von Buchhaltungen nach dem System DATEV
- Buchen von Debitoren- und Kreditoren unter DATEV
- Lohnbuchführungen unter DATEV/Lodas , insbesondere auch Baulohn
- Erstellen von betrieblichen und privaten Steuererklärungen
- Erstellen von Jahresabschlüssen für Einzelunternehmen und Kapitalgesellschaften
- Erstellen von Einnahmen-Überschuss-Rechnungen

Frau Müller überprüfte selbständig die Steuerbescheide und legte erforderlichenfalls Rechtsbehelfe ein. Sie stand Behörden und Betriebsprüfern bei sich ergebenden Rückfragen kompetent zur Verfügung. Für Mandanten war sie auch Ansprechpartner bei betriebswirtschaftlichen und steuerlichen Einzelfragen.

Sie besitzt umfangreiche Kenntnisse im Umgang mit den Microsoft Office Anwendungen u. a. Word, Excel und Outlook sowie den nötigen DATEV-Programmen.

Frau Dorothea Müller hat die ihr übertragenen Aufgaben stets zu meiner vollsten Zufriedenheit erledigt. Ihre Flexibilität und ihre gute Auffassungsgabe ermöglichten es ihr, sich schnell in die verschiedenen Aufgabenbereiche einzuarbeiten, sich auch ohne entsprechende Ausbildung die nötigen steuerlichen Kenntnisse anzueignen und so zu einer wertvollen Mitarbeiterin in unserem Team zu werden. Wegen ihrer Zuverlässigkeit, Arbeitsfreude und nicht zuletzt wegen ihres freundliches Verhaltens gegenüber Vorgesetzten, Mitarbeitern, Mandanten und sonstigen Gesprächspartnern wurde sie von allen gleichermaßen geschätzt.

Frau Müller verlässt meine Kanzlei zum 30. September 2010 auf eigenen Wunsch, was ich sehr bedauere. Ich danke ihr für die langjährige gute Zusammenarbeit und wünsche ihr für ihre weitere berufliche und private Zukunft alles Gute.

Landsberg, den 30. September 2010

Steuerberaterin